



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

installations classées

Question écrite n° 72240

Texte de la question

Mme Roselyne Bachelot-Narquin appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'hôpital psychiatrique Marchant, qui a été détruit le 21 septembre dernier dans l'explosion de l'usine AZF de Toulouse. Les malades ont été dirigés sur plusieurs hôpitaux de la région et les conditions de vie, aussi bien du personnel hospitalier que des patients, s'en sont trouvées fortement bouleversées. Face à la gravité de la situation, certaines pistes ont été envisagées, comme l'aménagement de l'ancien hôpital militaire Larrey proche de Toulouse ou la reconstruction de l'hôpital Marchant, mais rien n'a été défini pour l'instant. Elle lui demande donc quelles solutions peuvent être trouvées afin de favoriser le retour à un service de soins psychiatriques de qualité, et de permettre au handicap psychique d'être traité dans des conditions satisfaisantes.

Données clés

Auteur : [Mme Roselyne Bachelot-Narquin](#)

Circonscription : Maine-et-Loire (1^{re} circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72240

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 janvier 2002, page 425

Question retirée le : 10 juin 2002 (Fin de mandat)